

# Junta y sector preparan un plan estructural para la apicultura

Los representantes de la Consejería y las asociaciones de apicultores presentarán una propuesta al MAPA para sumarse a las ayudas de la Unión

**Díaz Cano dice que el recurso de CCM es incoherente**

Toledo / DIARIO 16.- El consejero portavoz del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, manifestó ayer que el recurso contencioso administrativo que han interpuesto, ante el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, las entidades financieras Caja Castilla-La Mancha y Caja Guadalajara contra el Decreto que desarrolla la Ley de Cajas es "incoherente e incongruente".

Díaz Cano señaló ayer en Albacete, donde ofreció la rueda de prensa de los acuerdos del Consejo de Gobierno, que el recurso interpuesto por Martín Peñato "no sólo es un disparate, sino que también es incoherente ya que el texto se han asumido 52 de las 56 alegaciones presentadas en su día por la dirección de Caja Castilla-La Mancha".

Asimismo añadió que "la base del recurso presentado, es decir, una supuesta inconstitucionalidad, es incongruente ya que el PP, partido en el que milita el señor Peñato, no autorizó desde Madrid presentar un recurso por este mismo hecho ante el Tribunal Constitucional cuando pudo hacerlo".

Para el consejero, "asistimos a un intento claro y de naturaleza puramente política para no admitir algo que el pueblo de Castilla-La Mancha sí lo ha hecho aprobando la Ley".

P. VIRTUDES  
Diario 16

El sector apícola regional en colaboración con la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente presentará el próximo lunes al Ministerio un programa estructural de apoyo a esta actividad.

Este programa se integrará en un plan nacional que se presentará ante la Unión Europea antes de próximo 15 de diciembre, fecha en la que se reunirá la Comisión de Ministros de Agricultura de la UE.

Castilla-La Mancha incluirse en estas subvenciones a la apicultura que para el sector regional supondrá una partida de 92 millones de pesetas de los cuales un 50 por ciento los aportará la UE, y el resto entre el Ministerio y el Gobierno regional.

El director general de la Producción Agraria, Javier García, que ayer mantuvo un encuentro con cinco asociaciones de apicultores de la región, señaló que las ayudas se centrarán en el apoyo sanitario para erradicar la varroosis -enfermedad de las colmenas- y medidas para la racionalización de la trashumancia, apoyo a la investigación dentro del sector y a los laboratorios.

### Recorte de primas

Por su parte, los representantes de los apicultores expresaron al director su



LA FERIA Apícola de Pastrana es la más importante que se celebra en la región. De hecho, es Guadalajara es famosa por la calidad de su miel.

malestar por el recorte de las primas de polinización. García manifestó que esta merma se debe al propio ajuste que han sufrido los presupuestos regionales y señaló que estas primas, financiadas exclusivamente por la Comunidad autónoma no existen en otras regiones.

En este sentido, recalcó que en Comunidades como Aragón se están pagando 200 pesetas por colmena mientras que en Castilla-La Mancha este año se ha mantenido una cantidad de 600 pese-

**Castilla-La Mancha ha pagado este año 600 pesetas por colmena**

**Este es el primer año que la UE ha elaborado medidas de apoyo**

tas.

También, el representante de la Administración ha pedido a los apicultores que participen en la forma de reparto de la prima de polinización para años sucesivos de manera que sea el propio sector el que nos diga si quiere apoyar al apicultor profesional o un reparto lineal. "Creemos que el apoyo al sector requiere que la prima llegue a los verdaderos profesionales que viven de las abejas", señaló García.

Por su parte, Angel López,

representante de la Asociación de Apicultores de Guadalajara, destacó especialmente y calificó de "hito" el hecho que este año se hayan conseguido medidas de apoyo de la UE, ya que "hasta la fecha lo único que habíamos conseguido era que se reconociera la existencia de un sector apícola europeo".

No obstante, Angel López recalcó que estas ayudas son insuficientes para un sector con graves problemas" que en su mayoría se desprenden de la escasez de ingresos".



AGRICULTOR - GANADERO

**SEGUROS AGRARIOS**  
de CAJA RURAL DE TOLEDO

Contrate ya su Seguro Integral de Cereales

*Marcamos la diferencia.*

!! SOLICITE SU REGALO !!

CAJA RURAL DE TOLEDO